



(von links) Bürgermeister Philipp Bohrer, Einhausen, ehrenamtliche Stadträtin Iris Bachmann, Die Grünen, Darmstadt, Landrat Matthias Wilkes, Kreis Bergstraße, Heppenheim, mit den Gastgebern Inge und Armin Knaup, Studio für Digitaltechnik, Darmstadt

Ein- und ausdrucksvolles Jubiläum

15-jähriges Bestehens des Studio für Digitaltechnik Knaup

Landrat Matthias Wilkes, Kreis Bergstraße, ließ es sich nicht nehmen, dem in Einhausen ansässigen und im Darmstädter Benzweg produzierenden Studio für Digitaltechnik Knaup (SfDK) anlässlich des 15-jährigen Bestehens seine Aufwartung zu machen. Auch Einhausens Bürgermeister Philipp Bohrer, der Geschäftsführer des UNESCO-Geoparks Bergstraße-Odenwald, Reinhard Diehl und die ehrenamtliche Darmstädter Stadträtin Iris Bachmann zeigten sich von einer Erlebniswelt des nachhaltigen Druckens in einer eigens konzipierten und in einem Zelt präsentierten Ausstellung ebenso beeindruckt wie verzaubert: „Ein Sommertagstraum“ mit einem Erlebnis für alle Sinne war nicht nur wegen des phantastischen Wetters am 23. August wahr geworden!

Andrang und Neugier waren groß: mehr als 300 Gäste, darunter zahlreiche langjährige Kunden, konnten es nicht erwarten, die Geheimnisse des grünen Zeltes zu ergründen – und sie wurden nicht enttäuscht. Fühlen, Riechen, Tasten und Greifen: digitale Druckerzeugnisse und Präsentationssysteme wurden im Zeichen von Ökologie und Nachhaltigkeit einmal ganz neu und ganz anders erlebbar.

Nachhaltiges Denken und Handeln („Grüner Drucken“) und die Entwicklung und Realisierung innovativer technischer Ideen und pfiffiger Produkte prägen die Philosophie des Hauses. Das

SfDK hat sich überregional einen Namen für die Erstellung hochwertiger digitaler Drucke und adäquater Präsentationslösungen gemacht. Und das besonders nachhaltig: Das SfDK produziert seit langem und aus Überzeugung so ressourcenschonend und umweltfreundlich wie möglich. So werden beispielsweise für Drucke im SfDK nur lösemittelfreie wasserlösliche oder umweltfreundliche, biologisch abbaubare Latex-Tinten eingesetzt und die Tintenpatronen ordnungsgemäß entsorgt – längst noch keine Selbstverständlichkeiten in der Branche.

Das exklusive und komplette Angebot hochwertiger Drucke und Veredelungen sowie individueller Präsentationslösungen die mit dem Selbstverständnis einer Manufaktur produziert und angeboten werden, unterscheiden das Studio für Digitaltechnik Knaup – Manufaktur für Digitales von anderen Anbietern von digitalen Druckerzeugnissen. Die enge Kooperation mit Partnern im Rahmen des PMC (Print- und Medien Center Darmstadt) bietet Kunden qualifizierte Dienstleistungen und Produkte aus einer Hand, von der Druckvorstufe über den Druck bis zur Verarbeitung und Distribution. 2005 wurde das Studio für Digitaltechnik als eines der innovativen Top 100-Unternehmen in der Bundesrepublik ausgezeichnet.

Studio für Digitaltechnik Knaup
Benzweg 12, 64293 Darmstadt. Tel.: (06151) 88 33 50
■ www.knaup-digitaltechnik.de

living.news

Kulturkantine

In der Centralstation

Die Centralstation ist nicht nur ein Ort der Kultur mit Konzerten, Lesungen und bester Unterhaltung – sie bietet auch von Montag bis Samstag leckere und frische Tagesgastronomie an. Neu ist das Konzept am Samstag: Da wird die Kulturkantine zum Treffpunkt für Einkaufsummler, Familien, Feinschmecker und Jazzfreunde. Von 13 - 15 Uhr spielen namhafte (Jazz-)Musiker aus dem Rhein-Main-Gebiet und anschließend wird es sportlich, wenn in der Lounge die Konferenz der 1. Bundesliga gezeigt wird. Für Kinder gibt es eine Lego-Spielecke und an den Adventsamtagen hat die Lego-Lounge geöffnet. Dort können Kinder fachkundig bis zu zwei Stunden betreut werden.

Im Carree, Darmstadt

■ www.centralstation-darmstadt.de

Vertigo Optik

Fachgeschäft rund ums Sehen

Am 13. Oktober wurde in der Heidelberger Straße 85 in Darmstadt ein Fachgeschäft rund ums Sehen eröffnet. Die Optikerin Norgard-Ilona Dressel blickt auf 25 Jahre Berufserfahrung zurück und machte sich nun mit ihrem Ladengeschäft Vertigo Optik selbständig.

Heidelberger Straße 85, Darmstadt

■ www.vertigo-optik.de

Coccola

Eis- und Schokoladenparadies

Die kleine Eismanufaktur in der Schustergasse 7 ist noch ein Geheimtipp. Das Eis wird aus natürlichen Zutaten hergestellt. Die Eisbecher werden in frisch gebackenen Waffelkörbchen serviert. Die Beratung ist sehr gut und man darf gerne unbekannte Sorten probieren. Außergewöhnliches wie Mohn, Soja oder Vanille-Popcorn machen neugierig. Ein eigener kreativer Eiswunsch kann individuell hergestellt werden – auch praktisch verpackt zum Mitnehmen. Hausgemachte Saucen zum Eis und leckere Pralinen runden das Angebot ab.

Schustergasse 7, Darmstadt

■ www.coccola-diemacher.de

Zendo Restaurant

Vietnamesischen und japanischen Spezialitäten

Die asiatische Küche ist bekannt für ihre Vielfalt und Bekömmlichkeit. In der Kasinostrasse eröffnete Mitte Oktober das Zendo Restaurant. Ein helles und modern eingerichtetes Restaurant mit Lounge. Der Name Zendo wurde abgeleitet von dem japanischen Begriff Zen und der Inhaberfamilie Do. Das Haus bietet eine Mischung aus vietnamesischen und japanischen Spezialitäten an. Ständig frisch zubereitetes Sushi vom Band und á la carte in allen Variationen. Besonderes Highlight sind die eingelassenen Induktionsplatten in allen Tischen. Sowohl im Restaurant als auch in der Lounge kann der Gast sein japanisches Fondue – Shabu Shabu genannt – selbst zubereiten. Frische Zutaten wie Gemüse, Fleisch oder Fisch können nach eigenem Geschmack in dem mit Brühe gefüllten Fonduetopf zubereitet werden. Wer sich den asiatischen Genuss mit nach Hause nehmen möchte findet alle Zutaten in dem Lebensmittelmarkt „Panda“ in der nicht weit entfernten Saalbaustrasse. Dort betreibt die Familie Do eine weitere kleine Sushibar für den schnellen Hunger zwischendurch. Im Zendo Restaurant gibt es einen Mittagstisch für Berufstätige und ein „All you can eat“ Angebot. Traditionelle Tees, Sake und Pflaumenwein runden das Angebot ab. Das Zendo-Team freut sich auf ihren Besuch.

Kasinostraße 2, Darmstadt

■ www.zendo-restaurant.de

Habt ihr NEWS? Dann sendet uns bitte eine
Email an: news@frizz-darmstadt.de